

# Zeit für Besinnlichkeit

Adventscafé des Kneipp-Vereins Edenkoben im Rhodter Schlössel



Der Kneipp-Verein Edenkoben war am 07. Dezember 2016 im Rhodter Schlössel zum Adventscafé bei Herr Siegfried Söhngen und Dr. med. Burkhard Aschhoff zu Gast. Wir bekamen wie jedes Jahr selbstgebackenen Kuchen zu essen, dazu wurde Kaffee oder Glühwein gereicht. Dr. med. Aschhoff las uns dabei eine Weihnachtsgeschichte vor. Aus seinem Selbstgeschriebenen Buch „Das Weinschlössel in Rhodt unter Rietburg“ erzählte er uns über seine alten Fresken, welche sich an der Wand im Kelterhaus befinden.

Danach ging es an den Krippenfiguren Maria, Josef und das Jesuskind, an einem lebensgroßen Kamel vorbei, dann majestätisch die Treppe nach oben in einen wunderschönen weihnachtlich geschmückten Raum hinein. Hier fand man alles für Groß und Klein, hochwertige Weihnachts- und Geschenkartikel, alle sehr stilvoll angeordnet.

In der Abenddämmerung verließen wir das Schlösschen und gingen in den (ver)bezaubernden Märchenwald hinein. In einem hellen Lichtermeer von tausenden Glühbirnen, Lichterketten erstrahlte das Anwesen mit seinen übergroßen Märchenfiguren. Neu kam dieses Jahr „Tischlein deck dich“ da zu.

Bericht: Brigitte Poth



Kontakt:  
Kneipp-Verein Edenkoben e.V.  
Brigitte Poth  
Blücherstraße 5a  
67480 Edenkoben  
Telefon 0 63 23 / 71 29 oder 76 29  
info@praxis-poth.de  
www.kneippverein-edenkoben.de